

VOLVERAN

banderas victoriosas...

VOLVERA

a reir la primavera...

¿Cómo será la nueva constitución social y política de España?

Las armas victoriosas llevan en sí el nuevo derecho y el nuevo Estado

El ilustre publicista italiano, Sergio Panunzio, escribe lo siguiente en "Il Lavoro Fascista", de Roma.

"El problema más importante de la España actual no es el ya superado de su reconocimiento, sino el de su nueva constitución social y política.

"¿Cómo ha de ser organizada esta constitución como régimen de la nueva España? Es indudable que a propósito de la nueva constitución de España las democracias propondrán, como siempre en teoría, la consabida fórmula electoral. Y es sobre este punto que es necesario discutir para sacar conclusiones concretas y precisas".

El articulista se pregunta a continuación si es posible que el régimen de un país que sale de una revolución victoriosa y triunfante, puede, aunque sea sólo en teoría, ser el producto del mecanismo electoral.

"Hablemos claro--sigue diciendo el autor--. Cuando se habla de revolución, se habla de guerra. Cuando se dice derecho de revolución, se dice derecho de guerra. La guerra y el derecho internacional. También los cultivadores democráticos del derecho constitucional saben estas cosas.

"La revolución pertenece de lleno al concepto de guerra, y no es más que una especie de guerra. Hay, en efecto, dos formas y dos especies de guerra, la exterior y la civil o intestina".

NADA DE PALABRERIA VANA E HIPOCRITA

"Ahora bien, las guerras, todas las guerras y también las guerras civiles, acaban o con la victoria o con la derrota de una de las partes beligerantes. Del hecho de la derrota resultan ciertas consecuencias; del hecho de la victoria resultan ciertas otras consecuencias. Y esto tanto por el lado interior como por el lado internacional.

Esto es todo. El resto es charla vana e hipocresía."

"Si la guerra civil--sigue diciendo Sergio Panunzio--es perfectamente en su aspecto jurídico igual a la guerra exterior, es la victoria de una de las partes beligerantes lo que hace ley, y es la base y el título jurídico de la constitución del nuevo Estado que surge después de la insurrección primeramente y de la revolución victoriosa en segundo lugar.

"Si reconocéis, porque no podéis dejarlo de reconocer, que el partido de Franco ha vencido, no podéis dejar de reconocer tampoco, y debéis reconocerlo jurídicamente, que os habéis de conformar a todas las consecuencias que emanan del hecho de la victoria, y entre ellas en primer lugar a las de la forma del Gobierno y de la constitución del nuevo Estado.

LA FORMA DE GOBIERNO DEL NUEVO ESTADO ES UNA SOLA COSA CON LA GLORIOSA IDEA FALANGISTA

"Las armas victoriosas llevan en sí el nuevo derecho y el nuevo Estado. El que ha vencido en España, es la idea social y política, de la cual es instrumento el Generalísimo Franco; es la idea por la cual, desde los primeros momentos de la insurrección hasta la victoria final, se ha derramado tanta sangre generosa de fieles a esta idea.

"Y la constitución, la forma de Gobierno del nuevo Estado revolucionario español no es algo por venir: Ella es una sola cosa con la gloriosa idea falangista y con sus instituciones--desde el Fuero del Trabajo--surgidas durante la prueba bélica, y por ello, precisamente nacidas vivas, vitales e incoercibles. Ni es una casualidad que siendo la idea falangista, de la cual es glorioso y victorioso representante el General Franco, una extensión de la idea

fascista de Roma, los gloriosos legionarios italianos de Mussolini hayan derramado su sangre en los campos de España por la victoria y el triunfo de la idea común.

"Lo que ha vencido en España es la nueva idea social y política del Estado, con la sangre de aquellos que por ella se han inmolado. A esto sobre todo hay que rendirse. Esto, sobre todo, hay que reconocer. Esta es la fundamental premisa jurídica y moral. Todo el resto es consecuencia." "USI".

MUSSOLINI hablará mañana

Burgos, 24.—El redactor de las notas internacionales de R. N. dice saber que mañana domingo pronunciará Mussolini un discurso que es esperado con gran expectación en todo el mundo, porque se cree que aprovechará el momento de referirse a la actitud de Francia e Inglaterra frente al Eje Roma-Berlín.

Según documentos encontrados en Praga, la primera en faltar al acuerdo de Munich fué Inglaterra

Praga, 24.—La prensa local reproduce con grandes titulares los argumentos que se leen en la prensa de Berlín, como respuesta a Londres y París, que acusan a Alemania de haber llevado hábilmente al interior de Checo-Eslovaquia los gérmenes de su descomposición.

El resumen de aquellas respuestas es el siguiente: "Según documentos encontrados en Praga está probado que la diplomacia inglesa robusteció en Praga durante la crisis checa el curso contra el Reich y que prometió ayuda política y financiera para el caso de conflictos. La afirmación que tanta sen-

sación causó en mayo del año pasado de que Alemania movilizaba contra Checoeslovaquia, está probado que procedió de indicaciones del "Secret Service" inglés. En este sentido se llevó efectivamente desde fuera el germen para la descomposición interna de Checo-Eslovaquia, pero fué por un acto de la diplomacia británica que se hallaba en plena contradicción con el sistema que se había previsto en Munich.

Aquí se ve en Alemania la prueba de que en el momento de la reorganización natural de Europa acordada en Munich, Inglaterra meditaba sus reservas y su secreta resistencia.

ENERGICA RESPUESTA DE HITLER A CHAMBERLAIN

Berlín, 24.—La actitud de las democracias occidentales se considera en Alemania como una ingerencia en las cuestiones del Imperio alemán para la que no existe derecho. En Alemania se ha creído que el reconocimiento, expresado por ésta, de los intereses imperiales transoceánicos de Inglaterra y de los correspondientes intereses de Francia, irían seguidos de una consideración de hecho de la posición imperial de Alemania. El que las democracias occidentales reconociesen después de Munich el eje Berlín-Roma, como el árbitro autorizado en la Europa sud-oriental, se interpretó precisamente en este sentido. Si durante los últimos meses se oyeron en Londres ciertas voces optimistas de que podía esperarse en una pacificación del mundo, estas palabras no tienen sentido--opinase aquí--si Inglaterra se muestra dispuesta a corresponder como es debido al reconocimiento alemán de la posición imperial inglesa tal y como encuentra expresión en el acuerdo naval. Aquí se considera defraudada Alemania y calificada la actitud inglesa como una violación de las bases para las relacio-

nes germano-inglesas que se enfocan en el acuerdo naval.

Por eso, la respuesta tan energética como expresiva de Hitler a Chamberlain ha sido concreta: los que se retiren de Berlín sufrirán las consecuencias de su acto. Y la primera será ésta: "Ninguna consideración, ni jurídica ni moral, puede obligarnos a reconocer los intereses mundiales de Inglaterra, contenidos en el acuerdo naval que con ella tenemos, si es que Inglaterra se niega seriamente a reconocer los intereses alemanes y pretende salirnos al paso en un territorio en el cual los ingleses no tienen hoy, ni han tenido nunca, nada que buscar. Contra ese frente anti-alemán que se quiere forjar, las ansias de contra-reforma democrática, en la Europa Central le presentarán "frontera de hierro."

LA BUENA ESTRELLA DE HITLER SE LLAMA MARZO

Berlín, 24. — Un periódico hace resaltar que la buena estrella de Hitler se llama como el mes de Marzo, pues en este mes ha obtenido los siguientes sensacionales, éxitos:

16 de marzo 1933. — Restableció el servicio militar obligatorio.

7 de marzo 1936. — Remilitarizó la Renania y denunció los tratados de Versalles y de Locarno.

11 de marzo 1938. — Efectuó la anexión de Austria al Reich.

15 de marzo 1939. — Reincorpora a Alemania sus antiguos territorios de Bohemia y Moravia.

22 de marzo 1939. — Consigue de Lituania la devolución de Memel.

23 de marzo 1939.—Hitler firma un tratado con Eslovaquia, merced al cual esta nación, a petición suya, queda colocada bajo el protectorado de Alemania.

Faltan cinco días para terminar el mes de marzo: ¿le tocará también a este mes registrar la fecha de la reincorporación al Tercer Reich de los distritos peninsulares que le faltan todavía para volver a ser la Alemania territorial de 1914? Estos dos distritos se llaman Malmédy y Eupen, y fueron dados por el Tratado de Versalles a Bélgica.

Parte Oficial de Guerra del Cuartel GENERAL DEL GENERALISIMO

Sin novedades dignas de mención.

Salamanca, 24 de marzo de 1939. -- III Año Triunfal. -- De orden de S. E., el General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

CRONICA INTERNACIONAL

Final de un viaje

Es curioso el detalle de que los extractos de prensa que han sido leídos por las emisoras francesas, esta mañana, no dieran importancia al suceso de la terminación de la visita del Presidente Lebrun a Londres. En "La Liberté", "Le Journal" y otros diarios se recogían, en primer término, las informaciones relativas a la cuestión eslovaco-húngara; al acuerdo comercial germano-rumano; y al discurso del Rey de Italia y Emperador de Etiopía en la Cámara fascista. "L'Epoque", por su parte, seguía abogando por una declaración solemne, por la cual Francia, Inglaterra y la U. R. S. S. declararían la guerra a Alemania en caso de una mayor expansión territorial del Reich. El caso es que todo eso fué, en este día, tema de la Prensa y radio francesas, mientras Lebrun se disponía a partir de la capital británica a París. Lebrun pasó toda la jornada de viaje; a las once dejaba Londres y a las cuatro y cuarto de la tarde llegaba a la capital francesa. El público le ovacionó y el Consejo Municipal había invitado a la población para recibirlo.

Así ha terminado el viaje del Presidente de la República francesa a Inglaterra, perturbado por los acontecimientos que todos conocemos. Estamos ante la revisión de la política europea. El lunes próximo se celebrará un importante Consejo de ministros en París y para la semana entrante se anuncia un importante discurso de Daladier.

CALENDARIOS ALEMANES

El departamento de prensa de la Embajada Alemana en España, ha tenido la gentileza de obsequiarnos con dos calendarios de mesa, diferentes entre sí, y que son un verdadero alarde de buen gusto, de exquisita propaganda y de las artes gráficas alemanas.

Acusamos recibo del delicado envío tributando al director de aquel Departamento, cuya organización es una maravilla de eficacia y técnica, nuestro agradecimiento.

Una lotería en la que obtienen premios todos los que juegan

Esa será la del 11 de abril próximo, pues el que no juegue un número que resulte premiado, recibirá el gran premio espiritual de haber ayudado a sus hermanos desvalidos; y el que, además de recibir este premio, vea su número en la lista del sorteo, recibirá también la correspondiente cantidad en metálico.

GRANDES ALMACENES
DE TEJIDOS
CASA IBAÑEZ
La casa más surtida
Ultimas novedades

SOCIEDAD ANONIMA WEIL

FABRICAS DE HIELO --- CAMARAS FRIGORIFICAS
--- AGUAS CARBONICAS Y JARABES ---

Depositario de la CERVEZA "DAMM"

VERMOUTH MARTINI & ROSSI

SUCURSALES EN CEUTA Y VILLA NADOR
CASA CENTRAL EN MELILLA

Visperas de España Una

Los nuevos sabores

Ya llega el cortejo. Se oyen los primeros himnos triunfales. La España partida, esta España rota, pronto no será presente, será sólo historia.

Ruedan las luces cantando la grata nueva del esperado amanecer de España a la unidad de sus tierras. Ya el fusil se impacienta por el grato deseo de hacerse pronto madera de arado; y su acero, afilado filo que a la madre tierra remueve. Ya la mirada moceril, que guarda la emoción de las victorias; de las tierras redimidas; de las almas libertadas; acaso de la figura del Caudillo que entrevió desde la trinchera, ansia de beber quietud y felicidad en aquellos ojos amados que le despidieron con lágrimas y que ahora se disponen recibirle con el fulgor más alegre y gracioso.

Aguardan a los luchadores, que llegaran a cobrar definitiva victoria venciendo de paso al hambre, a la sed y al sueño, el pan, el vino y el lecho mullido del hogar, dispuestos

a brindarles un imprevisto y único sabor. No habrá bocas que mastiquen pan, ni beban vino; ni cueros que así descansan sobre la cama tibia y amorosa del hogar, como estos que han dado a España unidad de tierras, de hombres, de clases y de destino. Para ellos el pan, el vino y la ropa limpia del lecho, esconden la emoción única, incomparable de lo que más agrada porque se vió en peligro un día y se restituyó a la Patria, por valor, coraje y esperanza. Para las bocas que pasaron más de un día sin comer, porque al comer no le dieron importancia, el pan, el vino, la fruta apetecible que aun se conserva del Otoño, les reserva con galanura la ofrenda de sabores únicos, nuevos, desusados.

Ellos y lo que sufrieron cautividad, conocen bien a qué sabe el pan de España y cuánto importa dar hasta la vida para defenderle y defenderla, por Dios y por el Imperio.

Teófilo Ortega

Rusia condicionó su adhesión al frente anti-alemán

Moscú, 24.—Se ha dado a conocer oficialmente una publicación relativa a las pretendidas promesas de socorro que el Gobierno soviético ha ofrecido a sus vecinos del Oeste. La declaración hace resaltar que los rumores de que el Gobierno soviético haya ofrecido recientemente su ayuda a Polonia y Rumanía en caso de una agresión, son inexactos. No obstante, se confirma que el Gobierno británico informó el 18 de marzo a Moscú que había graves razones para temer actos de violencia contra Rumanía. El Gobierno británico pidió al de los soviets que fijara la posición que adoptaría en caso de una eventualidad de tanta importancia como la indicada.

El Gobierno soviético contestó que antes de definir su actitud necesitaba saber si Polonia, Rumanía y Turquía se hallarían dispuestas a colaborar con Inglaterra en un frente anti-alemán; y al contestársele que las respuestas de dichas naciones no eran satisfactorias, propuso la inmediata celebración de una conferencia en ellas, sugerencia que fué rechazada por Chamberlain.

REGRESAN A LISBOA EL CARDENAL PATRIARCA Y EL MINISTRO DE EDUCACION NACIONAL

Lisboa, 24.—A bordo del "Vulcania" ha llegado a Lisboa, procedente de Roma, el Cardenal Patriarca y el ministro de Educación Nacional, teniendo un afectuoso recibimiento por parte de numerosísimo público.

LA LABOR DE LA MISION ANTICOMUNISTA

Barcelona, 24.—Ha tenido lugar el primer acto celebrado por la Misión anticomunista en Barcelona, bajo los auspicios del Alcalde y otras personalidades.

En dicho acto se proyectó la película "La peste roja".

EL VETERANO FALANGISTA SEÑOR VALDES, VISITA AL SR. SERRANO SUÑER

Burgos, 24.—El viejo camarada de la Falange, fundador del S. E. U. y miembro del Consejo de Cultura de F. E. T. don Manuel Valdés, recientemente salvado después de una azarosa huida de la zona roja, ha visitado hoy al Excmo. Sr. Ministro de la Gobernación. D. Ramón Serrano Suñer, viejo falangista celebró una cordial entrevista con el señor Valdés, a quien felicitó además, por su liberación.

EN EL MINISTERIO DE LA GOBERNACION NACIONAL

Burgos, 24.—El ministro de la Gobernación, señor Serrano Suñer, fué cumplimentado en el día de ayer por el marqués de Giuseppe Paterni di Cesar, ministro plenipotenciario de la Soberana Orden de Malta; por el Jefe del Servicio Nacional de Banca, Moneda y Cambio, don José Larranz; primer introductor de embajadores, barón de las Torres; gobernador civil de Vizcaya, don Miguel Ganuza; por el Comendador Guillino, director de la Estefani y por el capitán Moreno Torres.

En la tarde recibió el señor Ministro al Excmo. Sr. D. Francisco Javier Lauzarica, administrador apostólico de Vitoria y al gobernador civil de Gerona, comandante Correa.

VEINTE MILLONES DE LIBRAS ESTERLINAS HUYEN DE LONDRES

Londres, 24.—Como consecuencia de la intensa campaña de agitación de estos últimos días, por los recientes acontecimientos en la Europa Central, se ha registrado una extraordinaria inquietud entre los capitalistas ingleses.

El diario "The Times", refiriéndose a esta cuestión, informa que hasta el fin de la pasada semana, habían salido de Londres, unos veinte millones de libras esterlinas en oro, con destino a Norteamérica.

SE VA ACLARANDO POR DIAS LA ACTITUD DE POLONIA

Varsovia, 24.—El portavoz del Ministerio de Negocios Extranjeros, dedica su editorial de hoy a exponer la política exterior de Polonia.

Teme que la pretendida colaboración con la U. R. S. S. sea ilusoria y afirma que Polonia no se adherirá a ningún bloque, siguiendo firme en su camino y contando con sus propias fuerzas su seguridad. Actualmente no tiene Polonia que hacer reivindicación territorial; y hará, sin embargo que la integridad de su territorio sea respetada.

La victoria cuyo fruto estamos tocando con las manos...

La natural alegría de la victoria, cuyo fruto estamos ya tocando con las manos, pudiera hacer olvidar el agradecimiento que la Patria debe a la labor del Caudillo. Hay algunos que la valoran por cuestiones personales; a unos les salvó la vida; a otros, sus intereses; y a no pocos, por ejemplo, la vida de cualquier entrañable amigo. Pero ésta es una forma demasiado mezquina para apreciar lo que debemos a Franco. Le debemos, nada menos que nuestro pasado histórico, el presente y el porvenir; le debemos, en fin, una Patria. Afrontando los más terribles peligros, nuestro genial Caudillo se decide a salvar la Patria y sonríe cuando parece todo perdido; sonríe después de la batalla ganada y también cuando la diplomacia internacional nos ataca, lanzando las más tremendas calumnias; y, en una palabra, Franco con su noble sonrisa de los primeros días, llega al final de la Cruzada, sin una jactancia ni una afirmación vana, llevando sobre su jerarquía el mandato de la historia y cumpliendo su deber como un ejemplar soldado.

Dentro de la península, Franco ha ganado una guerra contra los enemigos de España, y sienta, además las bases de una revolución para el futuro. Fuera del solar nacional, Franco vence a los aliados del marxismo y a una prensa indigna, que recogiendo las maquinaciones ocultas, intentó soslayar nuestros triunfos. Esta es la segunda victoria de Franco que, tal vez, sin ser llevada a la letra de los partes oficiales de guerra, tuvo más trascendencia.

Ahora cuenta Franco con el apoyo sólido del cariño entrañable de todo un pueblo; tanto, el de éste, como el del otro lado, donde le esperan como único salvador posible.

Que nadie olvide esto: la figura de Franco se apoya sobre el calor y la fidelidad de todos los españoles. La figura de Franco tiene su apoyo en los combatientes, en los Mutilados y en todos los hombres que han de volver de las trincheras y saben que él les llevó a la victoria.

No hay que olvidar que, gracias a Franco, contamos con la unidad de la tierra y con algo más importante aún, con la unidad de los espíritus. Esto es algo de lo que mucho debemos al Caudillo.

Por eso ahora, los españoles han de hacer un balance en sus conciencias, para que sepan lo que a Franco deben. Es preciso que el nombre del Caudillo no sólo sea sinónimo de victoria, porque lo es también de paz, de unidad, de grandeza y de libertad; en esta hora histórica, es sinónimo de España. Nos ha ganado un pasado; la guerra; y nos está ganando la paz que todos anhelamos.

ALEMANIA servirá a Rumanía todos sus pedidos

Bucarest, 24.— El embajador alemán en Rumanía ha visitado al ministro de Negocios Extranjeros, dándole cuenta de que la industria alemana servirá, de ahora en adelante, todos los pedidos pendientes que habían sido hechos por el Estado rumano.

LA INCORREGIBLE YANKILANDIA

Washington, 24.— El secretario de Estado ha facilitado una comunicación oficial, según la cual, los Estados Unidos no admiten como legal la reincorporación de Memel a Alemania.

UN DIARIO ALEMÁN COMENTA EL DISCURSO DE LA CORONA DE ITALIA

Berlín, 24.— Refiriéndose al discurso del trono de Italia, un importante diario de esta capital, dice que el Rey-Emperador ha patentizado las estrechas relaciones italo-germanas y ha dado al traste con las maniobras de los que han pretendido especular con el figurado enfriamiento de las relaciones entre estos dos países totalitarios.

CEUTA

La matancera de día, todo a la
le corresponde en la vida del
va en su mano
conseguido 14 Mayo 1939
Juan Franco

Mañana se celebrará el homenaje a los Caballe- ros Mutilados de guerra

HONOR Y GRATITUD

Mañana, domingo, tendrán lugar los actos organizados en nuestra ciudad en homenaje respetuoso de admiración y gratitud a los heroicos Caballeros Mutilados de Guerra por la Patria. Se trata con ello, de rendir un tributo de honor a los que supieron a su vez honrar a la Patria, dando por ella su sangre, sus sentidos y sus miembros en magnífico holocausto de la idea de Unidad, de Grandeza y de Libertad de la Nueva España, por cuya salvación han luchado estos Caballeros del Valor y sacrificio.

Ceuta, Cuna del Alzamiento, de donde partieron en días de emoción inolvidable, los Adelantados de la Cruzada, ha querido ser también la primera ciudad de España donde se rinda pleitesía a estos Caballeros del Imperio, en actos que por su elevado carácter emotivo y patriótico, han de dejar huella imborrable en todos los corazones.

MISA, BENDICION Y ENTREGA DEL BANDERIN

A las diez y treinta de la mañana, ante el Altar de la Virgen Morena de Africa, donde se arrodilló el Caudillo al emprender la Cruzada, se rezará una misa aplicada por los Caballeros del Cuerpo que dieron su vida por España. Asistirán todas las autoridades militares, civiles y eclesiásticas, jerarquías del Movimiento y representaciones oficiales de los Cuerpos y Centros de la plaza.

Lugar preferente ocuparán en las naves del templo de Nuestra Patrona, los Caballeros Mutilados Absolutos, los que perdieron su vista cuando surgían los primeros destellos del amanecer de la Nueva España, los que dejaron sus brazos y sus piernas en los campos de batalla derramando raudales de sangre, que será fecunda semilla del poderío de España.

Al terminar la misa, será bendecido el Guión-Banderín que el Centro de Hijos de Ceuta ofrece al Benemérito Cuerpo.

Como dijimos en días anteriores, será madrina del Guión, la Excm. señora doña África Zalote del Real, ejemplar vivo de madre y de esposa de bravos militares, que es tanto como decir encarnación de las virtudes de la mujer española.

El Guión - Banderín, ya fuera del templo y ante las Secciones de Mutilados y Fuerzas de la guarnición, Milicias y Organizaciones Juveniles, será entregado por la madrina al heroico general jefe del Benemérito Cuerpo de Mutilados de Guerra por la Patria, Excelentísimo señor don José Millán Astray y si éste, por otros quehaceres inaplazables de su alto y merecido cargo no pudiera honrarnos con su visita, la entrega será hecha al Ilmo. Sr. Presidente de la Comisión Inspectora del Cuerpo en Ceuta, don Pedro de Benito y Blasco, en quien S. E. ha delegado a tal efecto su representación, para el caso en que le fuera imposible su asistencia.

De manos del general Millán Astray o las del señor Presidente e la Comisión pasará el Guión-Banderín a las del Excmo. Sr. General Caballero Mutilado y laureado de San Fernando, don León del Real Bienert, que ostenta el mando de las Secciones Militares de Mutilados de Ceuta.

EL DESFILE

Acto seguido se verificará el desfile de los Caballeros Mutilados y de las fuerzas que asistan, ante las autoridades y representaciones que se autorizarán

en la puerta principal del Ayuntamiento. En un principio se pensó en que el desfile se verificará por la calle José Antonio Primo de Rivera, pero se ha desistido de ello para evitar molestias a los Caballeros Mutilados, con un largo itinerario.

Así es, que para presenciar el desfile y rendir homenaje a los gloriosos Mutilados, habrá de acudir a la plaza de Africa, a las diez y treinta de la mañana.

ACTO DE CORTESIA EN EL CENTRO DE HIJOS DE CEUTA

Después del desfile se trasladarán las autoridades, jerarquías del Movimiento y representaciones oficiales al Centro de Hijos de Ceuta, donde tendrá lugar un acto de cortesía preparado por dicha Sociedad. A este acto quedan invitados todos los Caballeros Mutilados.

INAUGURACION DE LA ACADEMIA Y CASINILLO

A las seis de la tarde se celebrará la inauguración de la Academia instalada en el Grupo Escolar Lope de Vega,

donde por profesores ya designados y con la eficaz colaboración del Sindicato Español del Magisterio, serán preparados los Mutilados que lo deseen, para ocupar empleos civiles que exijan determinada cultura.

Acto seguido se inaugurará en el local cedido por la Sociedad Atlante en la plaza de los Reyes, el llamado Casinillo de Mutilados y Heridos de Guerra, Centro organizado a fin de que en él se mantenga vivo y exaltado el amor y espíritu de sacrificio por la Patria y el de amistad y compañerismo entre los que dieron su sangre por Ella.

Estos últimos actos, se habían de celebrar a las cuatro y media de la tarde, pero como a la misma hora tendrá lugar un interesante partido de fútbol en el que se disputa la Copa del Generalísimo, y al que se proponen asistir numerosos Mutilados, la Comisión Inspectora ha aplazado estos actos de inauguración hasta las seis de la tarde.

EL FARO se asocia de todo corazón a los actos preparados en honor de nuestros gloriosos Mutilados y promete dar una amplia referencia de aquellos.

Ultramarinos
MARCELINO

Los proyectos del Departamento de Post-Trabajo de la Central Nacional Sindicalista de Ceuta

Podemos anticipar hoy, algunos de los interesantes proyectos que tienen en estudio el Departamento de Post-Trabajo, de la C. N. S. de Ceuta.

En el día de ayer, tuvimos ocasión de celebrar un cambio de impresiones con el Delegado Provincial y el Jefe del Departamento camarada Antonio Cazalla, quienes con el beneplácito del Jefe Provincial del Movimiento, van a establecer para inaugurar en muy breve plazo el HOGAR SINDICAL.

En esta organización, se formarán varias secciones, figurando ya en el programa las más importantes, que serán Deportes, Artes, Cultura general y otras varias, instalándose una bien montada oficina de Información, que servirá para que todos los camaradas afectos a la organización, puedan ser ampliamente informados, en lo que respecta a sus particulares aficiones en relación con las secciones que vayan funcionando.

Ya el Departamento de Ceuta, tiene en su haber, una actuación interesante y activa, pues como saben nuestros lectores, inició su obra poniendo en el escenario del Cervantes bien cuidadas representaciones teatrales, completamente gratuitas para los afiliados a la C. N. S. Estas representaciones han sido suspendidas, para dar lugar a los ensayos de otras obras, cuya preparación está muy adelantada y posiblemente en fecha muy próxima volverán a reanudarse las funciones que tan del agrado de los sindicatos fueron.

También se está preparando activamente, un potente equipo de fútbol cuyos equipiers serán todos pertenecientes a la organización de Post-Trabajo, con lo que se ha creído interpretar el deseo de todos, puesto que el fútbol es deporte de preferentísima atención para todos los ceutíes, que a él han dedicado no sólo su atención, sino un entusiasmo alentado a los equipos locales, que siempre han dejado a

buena altura el nombre del deporte ceutí, éxitos en cuya obtención, tuvo no poca parte la "hinchada" que siempre fué con ellos para estimular sus actuaciones.

Pero no solo a esto se circunscriben los proyectos del Departamento de Post-Trabajo.

Se tienen hechos los estudios y muy brevemente se darán a conocer, de varias excursiones por la Zona del Protectorado, y también otras expediciones por los pintorescos alrededores de nuestra ciudad, para que los empresarios y obreros, puedan juntamente con sus familias pasar el día alegremente, disfrutando del sol y belleza de los paisajes, honesto recreo y grato esparcimiento, que sirva de descanso a sus diarias tareas, todo ello siguiendo las normas del más puro estilo Nacional-Sindicalista.

Como antes decimos, muy en breve va a inaugurarse el HOGAR SINDICAL, y en su constitución han sido tenidas en cuenta hasta las más nimias comodidades, estando dotado asimismo de recreos permitidos, instalándose un amplio y bien montado bar, cuyos precios serán muy económicos y en el que se permitirán juegos culturales.

También se proyecta montar una amplia y bien seleccionada Biblioteca, en cuya instalación no habrá de escatimarse nada, al objeto de que los sindicados pertenecientes a la C. N. S. puedan hallar en ella materia instructiva y amena al mismo tiempo.

Naturalmente, con los buenos deseos del Delegado Provincial y Jefe del Departamento no es suficiente para conseguir el interesante fin que con estos proyectos se persigue, que no es otro, que el elevar cada día más el prestigio de la C. N. S. y al objeto de conseguir que empresarios y obreros puedan encontrar un bienestar digno de la nueva España, y cuentan para poderlos realizar la colaboración moral y material, que no dudan habrán

Sepelio de la señora doña Anita Rodríguez Guardiola

En la tarde de ayer se efectuó el triste acto de conducir a su última morada a la que fué bondadosa señora, y madre amantísima doña Anita Rodríguez Guardiola, esposa amantísima del comandante de Intendencia, don Herculiano Esteban Matilla, e hija del teniente coronel de Intendencia, don Manuel Rodríguez Bosch, fallecida tras de rápida enfermedad el pasado día.

El acto del sepelio constituyó en verdad una imponente manifestación de profundo pesar ya que la ilustre dama fallecida hija de una familia muy apreciada en nuestra ciudad, era estimadísima por sus bondades y grandeza de alma.

Presidieron el acto su apenado esposo el comandante don Herculiano Esteban Matilla, don Manuel Rodríguez Bosch, padre; los cuatro hermanos de la difunta, y cuñado señor Lacalle; el coronel de Intendencia, don Tomás Martínez Cuartero; el teniente coronel de E. M., señor Millán, y el coronel señor Lería, quienes recibieron el testimonio verdadero del gran pesar que ha causado tan fatal desgracia.

A su esposo, padres, hermanos, hermanos políticos y demás familia expresamos nuestra condolencia uniéndonos en su dolor en estas horas de amargura y elevando al Todopoderoso una oración por su eterno reposo.

Reunión del Consejo Provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S.

En la noche del día 23 y a las 20 horas, se reunió en el Local de la Jefatura Provincial del Movimiento, este Consejo Provincial que fué presidido por el camarada Martín Gallego.

Asistieron los camaradas delegados de Justicia y Derecho, Sanidad, Investigación, Cultura, Auxilio Social, Organizaciones Juveniles, Sindicatos, Administración, Iniciativas, Intendencia y Propaganda.

Fueron tratados diversos asuntos que afectaban a los distintos departamentos muchos de ellos de gran interés.

de prestarles todos sin reservas y con un gran espíritu falangista y sindical.

Este apoyo, en lo que se refiere a la parte moral habrá de ser más que grande, grandísimo, y en lo que respecta a la parte material, su insignificancia no merece la pena ni que de ello se hable.

Para poder poner en marcha la obra magna que se propone realizar Post-Trabajo, tan sólo se quiere que todos los sindicados se afilien a este Departamento, contribuyendo con cuotas insignificantes, que serán para los obreros de un mínimum de 0'25 pesetas y un máximo de 0'50, y en cuanto a los empresarios la cuota será la que su voluntad designe, sin más limitaciones que la de que la mínima habrá de ser de 1 peseta.

Con esta ligera ayuda, todos los planes hasta ahora concebidos, y los que se proyecten en lo sucesivo, podrán ser realizados, proporcionando a los afiliados locales amplios donde poder pasar honestamente sus ratos de descanso y visitar ciudades y pueblos en los que podrán ir apreciando cómo viven y se desenvuelven grandes y pequeñas industrias, base fundamental, sin duda, de la España, una grande y libre, que a costa de tantos sacrificios va forjando el espíritu Nacional-Sindicalista de nuestro invicto glorioso Caudillo, el Generalísimo Franco.

Las mejoras del Ayuntamiento de Ceuta

Las actividades de nuestros gestores van desarrollándose con una rapidez que es anuncio de grandes e interesantes reformas, en un futuro muy próximo.

Uno de los proyectos que se estudian es la mejora del alumbrado eléctrico, actualmente, en realidad, muy deficiente, reformando y resturando convenientemente postes y farolas, que por el largo tiempo que han permanecido sin cuidar, ofrecen hoy aspecto poco en relación con la belleza de nuestra ciudad.

También en este punto parece ser que se estudiará un nuevo sistema de alumbrado, más moderno que el actual para lograr lo cual, la comisión correspondiente estudiará y llevará a la práctica propuestas que muy en breve serán sometidas a la consideración del cabildo municipal.

Otras de las cuestiones que se estudian con gran cariño, es la reforma de la circulación de autobuses, suprimiendo paradas estacionarias que se convertirán en simple parada discrecional, se unificarán líneas, haciendo que los coches presten servicio en todas ellas con lo que se logrará que cuando llegue el descanso a un autobús, disponga de tiempo para su re-

paración y sabemos también que otra de la cuestión que estudian con empeño nuestros gestores es conseguir que el personal que presta sus servicios en esta clase de vehículos, vayan dotados de uniforme, que bien podría ser un batín oscuro y una gorra del mismo tono.

Para que el servicio esté mejor organizado, se aumentarán los guardias de circulación, para que estén atendidos también, los puestos o paradas terminales de las barriadas.

La comisión estudia la convocatoria de un concurso-oposición para proveer dichas plazas, con carácter interino.

Tanto el Alcalde, señor López-Canti, como todos los señores Esteban, están animados del mejor deseo de reorganizar todos los servicios municipales, siendo indudable que con todas estas mejoras saldrá beneficiado el vecindario ceutí, ya que el alumbrado espléndido es una de las más atractivas perspectivas que puede ofrecerse en una población y también es de indudable interés, que los servicios de transportes públicos se hallen bien organizados en evitación de las deficiencias que, cuando no se vigila, cometen los encargados de prestarlo.

Importantísimo servicio de vapores entre Colonia y el norte de España

Berlín, 24. — La Compañía alemana de navegación "Neptuno", va a inaugurar un servicio regular entre Colonia y demás puertos del Bajo Rhin, y los puertos de Pasajes y Bilbao, en el norte de España. Esta línea comenzará a funcionar el día 4 de abril próximo, y su recorrido será salvado en catorce días.

El transporte de mercancías entre el Rhin y los puertos de la costa del Mar del Norte y del Báltico, está asegurado a base de una organización técnica y económicamente establecida, que permite una gran rapidez en el servicio y el mantenimiento de condiciones enteramente favorables al mismo. Debido a esta organización, la ciudad de Colonia se ha convertido en un gran puerto fluvial que recibe el tráfico del Bajo Rhin y lo transfiere a la costa marítima alemana.

A esta obra que se halla en pleno funcionamiento, se incorpora la nueva línea regular entre Colonia y el norte de España, que abre grandes posibilidades comerciales y mercantiles a las relaciones entre los dos países. La Compañía naviera "Neptuno", que establece el nuevo servicio, tiene su sede central en Bremen, y una de sus sucursales más importantes en la propia Colonia, donde dispone de grandes instalaciones, como almacenes, muelles, depósitos, etc. Coincidiendo con la inauguración de la nueva línea a Es-

paña, celebra esta empresa el cincuenta aniversario de su fundación. Durante estos cincuenta años ha venido sirviendo con líneas regulares de vapores, el tráfico entre el Bajo Rhin y Colonia, con los puertos marítimos de los mares del Norte, y al cabo de ellos ha mejorado intensamente sus medios de transporte, convencidos de la importancia capital de este río para la economía alemana.

Esta vida de trabajo va a festejar el cincuentenario de su existencia, con el establecimiento de este nuevo servicio con la España nacional, del que será ésta una de las primeras beneficiarias, contribuyendo a estrechar los lazos de amistad existentes entre Alemania y España.

Don Eduardo Sáez de Buruaga

Hemos recibido atento saludo del nuevo General Jefe de la Circunscripción Occidental de Marruecos y Comandante Militar de la Plaza de Ceuta, don Eduardo Sáez de Buruaga, con motivo de su toma de posesión de dichos cargos, según noticiamos en nuestro número del jueves.

Correspondemos a su atención presentándole nuevamente nuestros respetuosos saludos y felicitándole por su nombramiento a la par que nos ofrecemos a él para cuanto podamos ser útiles personal y profesionalmente.

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

En la mañana de ayer, en nuestra acostumbrada visita a esta Dependencia oficial, se nos informó que el Excelentísimo Sr. Delegado del Gobierno, don Jacobo Guitart de Virto y su secretario particular don Antonio Cazalla Morales, que al mismo tiempo ostenta la representación de su cargo de Delegado accidental del Trabajo, habían visitado al nuevo General Jefe de la Circunscripción Occidental, Excelentísimo señor don Eduardo Sáez de Buruaga y Polanco, para cumplimentarle.

Expedición de la C. N. S. de Tetuán

Hemos sido informados de que, posiblemente, en un plazo muy breve, numerosos afiliados de la C. N. S. de Tetuán, realizarán una excursión a Ceuta, devolviendo así la visita que les fué hecha por sus camaradas del Departamento de Post-Trabajo de Ceuta.

La noticia ha sido recibida con gran satisfacción en nuestra ciudad, sabiendo que se están organizando diferentes actos en su honor, siendo probable que uno de ellos consista en una interesante función de teatro.

Nos congratularía que la noticia tuviese una plena confirmación.

Noticias varias PARA LA PENINSULA

Hoy marcha para la península el teniente de Flechas Negras, don Luis Anel, hijo del coronel y gobernador militar de la plaza, señor Anel, quien fué cariñosamente despedido, además de por sus familiares, por la gran cantidad de amistades con que cuenta en nuestra ciudad.

Deseamos muy sinceramente al amigo una feliz travesía y mucha suerte.

ENFERMO

Guarda cama por encontrarse enfermo, aún cuando no de cuidado, el competente sastre de la localidad, don Julio Viciano.

Muy de veras le deseamos al señor Viciano un rápido y total restablecimiento.

CARTELETA

CERVANTES

Sensacional estreno Hispania Tobis 38-39:

ALARMA EN PEKIN
Con Gustaw Frohlich, Peter Wos y Leni Marenbach.

ALARMA EN PEKIN
Emoción. Maravillosa realización. Asombrosas escenas. Una verdadera superproducción.

Después del viaje triunfal de HITLER a Memel

Kovno, 24. — La Prensa lituana publica esta mañana, con grandes caracteres el reportaje del viaje del Canciller Hitler a Memel, describiendo con grandes detalles el acto celebrado en el Teatro Principal, en dicha ciudad, y reproduciendo, íntegra, la alocución del Führer.

Hacen resaltar los periódicos que en esta alocución no ha tenido Hitler ni una sola palabra que pudiese ser dañosa para Lituania y se considera con optimismo el porvenir de las futuras relaciones económicas de ambos países.

Londres, 24. — Todos los periódicos de la noche, se ocuparon ayer del viaje de Hitler a Memel, haciendo mención al íntimo jubel con que el Führer fué aclamado por toda la población, a su paso por las calles de la ciudad cuando se dirigía al teatro, para asistir al acto magno que tuvo lugar, así como a la vuelta al puerto.

Roma, 24. — La Prensa italiana, a pesar de ocuparse, en primer lugar, de la Fiesta Nacional, con motivo del XX Aniversario de la Fundación de los Fascios de Combate, ha publicado también extensos reportajes sobre la entrada triunfal de Hitler en Memel.

Los periódicos comentan, indignados, la tendencia de ciertos círculos extranjeros, que dicen que Alemania es la única que ha sacado provecho del eje Roma-Berlín, indicando que Italia conquistó Abisinia, ganando con ello una colonia que es tres veces mayor que la metrópoli.

Kovno, 24. — El gobernador lituano de Memel, entregó ayer el cuartel que el día anterior había sido evacuado por las tropas lituanas. Seguidamente marchó a la frontera, junto con los jefes y oficiales del Ejército alemán, don de pronunció unas palabras de agradecimiento por la amabilidad con que había sido tratado por los generales, jefes y oficiales del Ejército.

Agencia DELGAD
DESPACHO DE ADUANAS
Transportes y Consignaciones

ANUNCIOS BREVES

Hasta 8 palabras 50 pesetas. Por cada palabra más 10. El impuesto del Timbre a cargo del anunciante. Pago adelantado

ACADEMIA de Corte y Confección. Sistema "Rápido". Gómez Marcelo, 14, bajo, derecha.

SE COMPRA y vende muebles usados. Pasaje Recreo, 25.

SE VENDE una mesa de despacho con tablero de cristal, un sillón giratorio, dos archivadores. Razón: Teniente Arrabal, 10, bajo, izquierda.

COMPRO, vendo, muebles usados. Falange Española, 77 (frente Cruz Roja). Teléfono 8-1-9.

HABITACIONES amuebladas. Teniente Pacheco, 14, bajo, izquierda.

SE VENDEN varios partidos en Jadú por tener que ausentarse su propietaria. Razón: calle B, número 4. María Millán.

SE VENDE taller mecánico con torno y demás herramientas. Dirigir calle Independencia núm. 1.

MARZO
25
SABADO



Recaudación
DE

Auxilio Social
Emblema homenaje a los
marinos del BALEARES
¡¡Presentes!!

Alhajas
JOYERIA
"La Esmeralda"
FALANGE ESPAÑOLA, 6. CEUTA. TELÉFONO 7-9-5

COMPRO TODA CLASE DE JOYAS,
OBJETOS DE VALOR Y PAPELETAS
DEL MONTE DE PIEDAD

Alemania posee el arma aérea más fuerte de todas las naciones

La aviación, la más joven de todas las armas, sólo contaba en Alemania cuando Herman Goering inició su reconstrucción con las experiencias recogidas en la Gran Guerra y la heroica historia de los precursores de la navegación aérea, y prácticamente, con los trabajos de la aviación civil, que gracias a la Lufthansa no fueron suspendidos en los años de crisis.

El año 1884 es el del nacimiento del arma aérea alemana con la constitución en Prusia del I Destacamento de Globos, y desde entonces hasta el mes de agosto de 1914, su desarrollo, paralelo al de la navegación aérea, fue lentísimo. Al entrar Alemania en la Guerra poseía las siguientes unidades: 34 grupos de aviación de campaña con 6 aparatos por grupo; 7 grupos de aviación de plaza con 4 aviones cada uno; 8 parques aéreos; 12 globos dirigibles, de los cuales 4 pertenecían a la aviación civil; 10 grupos de globos de campaña con dos globos cautivos por unidad; 15 grupos de globos de plaza; 12 cañones antiglobos hipomóviles; 6 automóviles, y 8 estaciones meteorológicas móviles. La marina disponía únicamente de 6 aparatos y un globo dirigible.

Quince años de oprobio

A la catástrofe de 1918 siguieron 15 años de envilecimiento y de oprobio, que se iniciaron con la destrucción que fué impuesta por el Dictado de Versalles de 15.714 aparatos de caza y bombardeo, 27.750 motores de aviación y gran número de hangares para aviones y dirigibles. Pero el espíritu de la gloriosa arma subsistió por encima de todas las adversidades y ello ha hecho posible que pudiera celebrar hace unos dos años su resurrección.

Pocos días después de subir al Poder el Nacionalsocialismo, Adolfo Hitler nombró Comisario del Reich para la navegación aérea al Ministro Presidente de Prusia Herman Goering, y así pasó luego a ser ministro del Aire el último comandante de la escuadrilla del glorioso Richthofen, célebre por sus victorias aéreas que pasaron de 80.

ORGANIZACION GENERAL DE UNA ESCUADRA DE BOMBARDEO

Primero.—La Subsecretaría del Aire, desempeñada por el general de aviación Milch, junto con los distintos departamentos que la integran: Oficina general de aeronáutica, Servicios técnicos del arma de aviación, Administración, Aprovisionamiento, Personal, Inspección de artillería antiérea y de defensa antiaeronáutica pasiva e Inspección técnica de aparatos e instrumentos.

Segundo.—El Estado Mayor del Aire, cuyo jefe es el general Stumpf, y al que pertenecen además del Estado Mayor propiamente dicho, el departamento de organización general, al de instrucción y el cuerpo de jefes.

Del Jefe del Estado Mayor dependen además los inspectores de la aviación, escuelas, sanidad y automovilismo.

Tercero.—Los generales jefes de siete regiones aéreas:

Cuarto.—Los comandantes jefes de las unidades de instrucción.

Al arma de aviación pertenecen en Alemania, además de las unidades aéreas, la artillería antiérea y los regimientos de transmisiones del cuerpo cuya misión es establecer la unión entre las distintas partes del arma y la de ésta con los demás cuerpos del ejército.

En la aviación, dividida en escuadrillas, grupos y escuadras, son las escuadras de bombardeo las que constituyen su elemento fundamental, ya que su empleo es el que puede inbuir decididamente en la marcha de las operaciones. La organización del arma aérea en Alemania, que es completamente independiente aunque sin olvidar por eso su hermandad con las otras armas, está imbuida por el es-

Fué en realidad durante la guerra cuando aquella primitiva fuerza aérea se convirtió en una verdadera arma. En 1915 surge por primera vez la idea del combate aéreo y de ella parte del desarrollo de la aviación de caza, cuyo organizador fué Oswald Boelke. Desde aquel momento el progreso del arma aérea fué más rápido y la en 1917 se prescindió del empleo de los globos militares debido a las grandes pérdidas experimentadas. "Más pesado que el aire" había vencido a "más ligero que el aire".

Grandes fueron las pérdidas sufridas por las fuerzas aéreas alemanas durante la guerra, pero también incontables los éxitos y eterna la fama conquistada. Al finalizar aquella, 2.800 aparatos defendían diariamente el honor de las alas alemanas contra 6.700 aviones enemigos. Las pérdidas alemanas fueron de 2.128 aviones, de ellos mil, desaparecidos, mientras los aliados de jaron en los frentes 7.425 aparatos. De la heroica actuación de aquella joven arma da una idea el hecho de que 82 oficiales aviadores fueron condecorados "Pour le mérite", entre ellos: Boelke, Immelmann, Richthofen, Herman Goering y Udet.

piritu heredado de la Gran Guerra y ha adquirido en sólo tres últimos años una perfección sólo comparable a la de los tipos de aviones de que se sirve.

Poco más de dos años habían pasado desde el día en que el Führer ordenó la creación del arma aérea, y ya tomaban parte en la exhibición que celebra anualmente el Ejército durante los días del Congreso del Partido, 450 aparatos, que pusieron de manifiesto ante el mundo que se habían logrado ya las mejores condiciones aeronáuticas y militares conocidas hasta entonces.

Y no han vuelto a pasar aún desde entonces otros dos años, durante los cuales la ciencia auxiliada por la experiencia técnica no ha cesado en su labor de proporcionar al soldado alemán la mejor arma aérea del mundo, y ya en el último Día de la Aviación ha podido señalar el Mariscal Goering el herho indiscutible de que Alemania posee el arma aérea más fuerte de todas las naciones.

Una nota de enérgica protesta del Japón a Rusia

Tokio, 24.—Esta mañana ha sido entregada al representante diplomático de la U. R. S. S. por el ministro de Relaciones Exteriores, una nota enérgica de protesta por los discursos que se han pronunciado con motivo del 18 congreso comunista de Moscú, en contra de la nación japonesa.

SE ESPERA LA DIMISION DEL MINISTRO DE ESTADO DE LOS ESTADOS UNIDOS

Washington, 24.—Aumentan los rumores de la posible dimisión del ministro de Estado, al conocerse la noticia de que saldrá de vacaciones a Florida.

Los círculos políticos justifican esta vacación del consejero por su avanzada edad, ya que cuenta actualmente con sesenta y ocho años. Sin embargo, se señala que la política exterior de Norteamérica es dirigida por el propio Roosevelt y ejecutada por el secretario de Estado, considerándose a este último como su más seguro sucesor.

Satisfacción en Rumanía por el acuerdo firmado con Alemania

Bucarest, 24.—La prensa de la mañana dedica su mayor atención a la firma del acuerdo comercial germanorumaniano, interpretándolo como la realización del deseo del país de una colaboración pacífica con Alemania.

El nuevo acuerdo, dicen los periódicos que supone el aumento en un tanto por ciento elevadísimo de las exportaciones rumanas.

Termina la prensa, señalando que el acuerdo tiene también una destacada significación política.

NUEVAS EXPLOSIONES EN LONDRES

Londres, 24.—Esta mañana se han producido nuevas explosiones en el arsenal exterior, no habiéndose registrado víctimas y siendo prontamente sofocadas, gracias a la rápida intervención de los bomberos.

Estos actos terroristas se atribuyen como los anteriores a los extremistas irlandeses.

SERA BOTADO EL DIA PRIMERO DE ABRIL EL SEGUNDO ACORAZADO ALEMAN DE TREINTA Y CINCO MIL TONELADAS

Berlín, 24.—El próximo día 1 de abril, será botado el segundo acorazado de treinta y cinco mil toneladas de Alemania.

Se asegura que después de celebrar se esta ceremonia oficial, el Führer disfrutará de vacaciones y el ministro de Relaciones Exteriores, von Ribbentrop saldrá para Italia.

REINA FUERTE TEMPORAL EN SAN SEBASTIAN

San Sebastián, 24.—Reina desde ayer un imponente temporal en estas costas, habiéndose visto precisados a llegar en arribada forzosa al puerto de Pasajes, varias embarcaciones.

Han sido derribadas por el fuerte viento algunas antenas de radio y se han producido daños en distintas viviendas de los barrios exteriores.

España y el desenlace Centro-Europeo

Berlín, 24.—La "Correspondencia Nacionalsocialista" recoge la reacción de la Prensa española frente a la solución dada a la bancarrota del Estado checo, y la elogia por su comprensión del problema y de la actitud de Alemania respecto al mismo. Después de citar frases de "Libertad" y de un artículo aparecido en el "Diario Vasco" y señalar que las opiniones en ellas en cerradas coinciden con las de toda la Prensa española, se refiere el artículo a una conversación que sostuvo con una personalidad de la España nacional. Entre las frases que transcribe de esta última, figura la siguiente: "España puede comprender perfectamente que Alemania al anexionarse Chequia se haya visto obligada a tomar una medida, que aunque no sea tal vez de su agrado, era necesaria para los intereses alemanes y los de Europa entera. Nuestro José Antonio, el fundador de la Falange, habló de una "unidad de destino", que nos permite comprender que distinto pueblo o razas puedan estar unidos por un ideal superior dentro de un mismo espacio vital o de un proceso histórico".

En la conversación sostenida surgen además otros ejemplos: entre ellos, el de Inglaterra e Irlanda, que debido a esa superior unidad de destino están ligadas entre sí. Y por lo que atañe a España, esa unidad es la que mantiene la conexión entre pueblos distintos. Los vascos, dice el artículo, son de raza distinta a la española, distinto también su idioma y están dominados por un deseo de libertad. Este deseo vehemente es lo único que puede aclarar la malgama de católicos y capitalistas con los bolcheviques enemigos de la religión de sus aliados. Y aunque hubo un tiempo en que una parte considera ble del pueblo vasco daba insistentemente expresión a sus deseos de libertad y de unión de las cuatro provincias vascas con los tres distritos franceses de la misma raza, España no pudo ni podrá consentir nunca una separación, lo mismo que tampoco consentiría Francia la de los vascos franceses. Un Gobierno inteligente tolera el desarrollo de la idiosincrasia de las distintas partes que componen la nación, pero el espacio común de su vida, que no es un misticismo, sino producto de la más pura realidad, las obliga a depender de leyes vitales semejantes y a mantenerse unidas en un íntimo proceso histórico.

LLEGA A CARDIFF EL "CIUDAD DE VALENCIA"

Burgos, 24.—Hoy ha llegado al puerto inglés de Cardiff el barco español "Ciudad de Valencia", llevando a bordo cuatrocientos marineros que se dedicarán a atraer a España varios barcos que fueron bloqueados por las autoridades británicas y que ya ha decretado su devolución al Gobierno Nacional.

Anuncie en EL FARO

La Espiga de Oro

Pan español, francés y Viena. Especialidad en pan moreno. Pan caliente a todas horas.

SERVICIO A DOMICILIO

BARRIADA ESPAÑA 110 TEL. 478

C E U T A

Ayuntamiento de Ceuta

SECCION TERCERA DE RECLUTA

Aviso

Se cita al mozo del Reemplazo de 138, José López Cabrera, hijo de José y de Angela para que comparezca ante esta Sección de Recluta para comunicarle un asunto de su mayor interés.

Ceuta 21 de marzo de 1939.
III Año Triunfal.

El Secretario

AVISO

Hasta las catorce horas del día 28 del actual, se admiten ofertas en pliego cerrado para el suministro a este Ayuntamiento de la modelación impresa correspondiente al Presupuesto extraordinario, cuyos diseños se encuentran de manifiesto en el Negociado de Estadística.

Las proposiciones se presentarán en sobre cerrado en la Secretaría Municipal durante los días y horas hábiles de Oficina, consignándose en su anverso: "Oferta para el suministro de impresos al Ayuntamiento", e irán acompañadas de carta de pago que acredite haberse constituido en esta Caja la suma de DOSCIENTAS CINCUENTA PESETAS en concepto de fianza.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.

Ceuta 23 de marzo 1939.—III Año Triunfal.

El Secretario,
Alfredo Meca.

EDICTO

DON CONSTANTINO LOPEZ DE PABLO, PRESIDENTE DE LA SECCION PRIMERA DE RECLUTA DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD.

HAGO SABER: Que terminada la confección del Alistamiento para el Reemplazo de 1941, e ignorándose el actual paradero de los mozos naturales de este término, pertenecientes al mismo, y que se relacionan a continuación, por el presente se les cita, así como a sus padres o personas de quienes dependan para que, en el improrrogable plazo de CINCO días, a partir de la fecha de publicación de este EDICTO, se presenten en esta Sección Primera de Recluta, en la inteligencia de que al no efectuarse dicha comparecencia, serán declarados definitivamente PROFUGOS con todos los perjuicios inherentes a dicha clasificación.

Andrés Albaracín Rodríguez, de Juan y Juana; Mohamed Ben Hamed Bombien, de Mohamed y Anina; Luis Bendala Lucot, de Manuel y María Luisa; Mohamed Ben Jamed Tajar, de Saibe y Arkia; Abd-el-Kader Ben Jamed, de Jamed y Arjania; José Baría Buen día Mapia, de José María y Rosaura; José Barranco Rodríguez, de Antonio y Encarnación; Jamed Ben Mahimon Ben Tajar, de Mahimón y Sahara; Tomás But Melero, de Martín y Dolores; José Cobo Rabaneda, de Juan Vicente y Ana; Elías Cabañero Castillo, de Elías y María; Alberto Claudin Monca da, de Fernando y Consuelo; Eladio García Beltrán, de Eladio y Dolores.

Manuel García Ríos, de Joaquín y Dolores; José Garijo Reyes, de Basilio y Elisa; Francisco Guerrero Carmona, de Francisco y Ana; Juan Gil pirañez, de Antonio y Antonia; Luis Gallego González, de Mariano e Isabel; Francisco González Medina, de Jacinto y Teresa; Manuel Hernández García, de Gregorio y Mercedes; Manuel Jiménez de la Rosa, de José y Dolores; Juan Jiménez Montolla, de Manuel y Teresa; Manuel Llorente Hurtado, de Manuel e Isabel; Julio Llerena Domínguez, de Julio y Gloria; Juan León León, de Diego y Francisca; Francisco Molina Márquez, de Eustaquio y Carmen; Francisco Mena Holgado, de José y Luisa.

Manuel Marín Rengel, de José y Valvanera; Elviro Ordiales Lajarraga, de Elviro y Carmen; Alfonso Pesquera Hidalgo, de Eloy y Beatriz; Juan Parra do Moreno, de Juan y María; Miguel Rivas Reche, de Antonio y María; Ricardo Romo Rasco, de Federico y María; Antonio Romero Rodríguez, de Francisco y Dolores; Enrique Ruiz Lu cena, de Enrique y Catalina; José Rodríguez Martínez, de Antonio y Dolores; José Sánchez Martín, de José y Baldomera.

Ceuta, 25 de marzo de 1939. — III Año Triunfal.

La Actualidad Deportiva

Ante el gran encuentro de mañana

La espectación que reina por preparar el magnífico encuentro que mañana domingo han de jugar en nuestro Campo Municipal de Deportes los afa mados once del "Betis Balompié" de Sevilla y el "Ceuta Sport" rebasa a todo cuanto pudiéramos decir nosotros desde estas columnas. No ya en nuestra ciudad, sino también en las de Tetuán, Tánger y Larache, de donde se anuncia la llegada de numerosos coches particulares y autocars conduciendo a centenares de aficionados, los cuales no quieren desperdiciar la ocasión que se les presenta de ver un gran encuentro de fútbol y, lo muchísimo más importante!, la verdadera final del Campeonato de Andalucía.

En el vapor correo de esta tarde llegarán a nuestra ciudad los jugadores sevillanos. Vienen todos los que, en los dos últimos domingos, lograron vencer al "Sevilla F. C." y al "Xerez F. C." o sea: Suárez, Urbano, Telechia; Peral, Fernández, Tomasin; Saro, Rufo, Paquirri, Morita y Sánchez.

Aparte Peral, Saro, Morita y Sánchez, los restantes son completamente desconocidos para la afición local. Ello hace que el aficionado tenga aún mayores deseos por apreciar su juego en partido de tanta trascendencia como el que va a disputarse mañana en

el recinto deportivo de Jadú. Sobre todo por lo que respecta a Paquirri, su maravilloso centro-delantero, verdadero artífice de las últimas victorias logradas por el club bético y a quien, por lo tanto, se debe la clasificación para la Copa. Frente a Guillamón, el afionado ceuti va a tener oportunidad de verlo rendir todo su esfuerzo y exhibir toda la gama de su arte.

El once ceuti ha venido entrenando se severamente durante estos últimos días. Desea, como dijimos hace días, conseguir el triunfo, a costa de tan calificado conjunto como lo es el del Betis. Lo pondrá todo en la lucha para lograrlo y poderse ofrecer a su afición, a esta afición local tan numerosa como entusiasta.

Aún es aventurado dar la formación del equipo local en su encuentro de mañana, pues se ignora si el defensa Sosa podrá estar en Ceuta a tiempo de poderse alinear. Caso de que lo estuviera la formación ceuti sería esta: Guillamón; Rey, Sosa; Oramas, Méndez, Padrón; Abad, Tatono, Acosta, Muñoz y Bravo.

Caso contrario, bajaría Padrón a la defensa y Foncuberta ocuparía el puesto que el canario deja vacante en la línea de medios.

OUT.



FUTBOL
en CEUTA

El domingo, 26 de marzo, a las cuatro de la tarde

BETIS BALOMPIE

Y
CEUTA - SPORT

De este sensacional encuentro se proclamará el CAMPEON REGIONAL

EL BETIS A LA CONQUISTA DEL TITULO

No deje de presenciar este emocionante partido. No pierda la única oportunidad que se le presenta de presenciar una FINAL con todas sus emociones

EMOCION, EMOCION, EMOCION

Falange Española Tradicionalista y de las JONS



Central Nacional Sindicalista

DELEGACION PROVINCIAL SINDICAL
CEUTA

Hasta el día 27 del actual se reciben proposiciones por escrito y en sobre cerrado, dirigidas al Delegado Provincial Sindical, de la C. N. S., para la ejecución de las obras de reparación del Cuartel de Flechas Femeninas, sito en la planta baja del local que ocupa la Jefatura Provincial de Falange Española Tradicionalista y de las Jons.

El presupuesto asciende a pesetas DOS MIL TRESCIENTAS SESENTA Y NUEVE con CINCUENTA CENTIMOS, y el importe por que sean adjudicadas, será abonado por esta C. N. S. una vez terminadas las obras y recibidas por el Delegado Provincial de Servicios Técnicos de F. E. T. y de las Jons.

Dicho presupuesto y el pliego de condiciones, podrán ser examinados libremente por los camaradas empresarios, en la Secretaría de esta Delegación Provincial Sindical, Espino, 15, de 10 a 13 y 16 a 21, todos los días laborables.

Ceuta, 21 de marzo de 1939. — III Año Triunfal.

El Delegado Provincial Sindical, Patricio García.

(o)

PAGO DEL SUBSIDIO FAMILIAR A LOS TRABAJADORES DE LAS SECCIONES DE CARGA Y DESCARGA Y DE CARBONES DEL SINDICATO DE TRANSPORTES MARITIMOS DE LA CENTRAL NACIONAL-SINDICALISTA

El viernes próximo día 24, de 5 de la tarde a 9 de la noche, se abonará a todos los camaradas de la Sección de Carga y Descarga del Sindicato de Transportes Marítimos de esta C. N. S. que tengan derecho al percibo del subsidio familiar, el correspondiente al mes de febrero pasado.

El sábado día 25, en las mismas horas, se abonará el correspondiente a los camaradas de la Sección Carbones de dicho Sindicato.

El pago se efectuará en las Oficinas del mismo, calle del Espino, 15.

Se interesa la presentación de los subsidiados en los días y horas señalados, para que sea posible practicar la correspondiente liquidación con la Caja Nacional de Subsidios Familiares, en el plazo por ésta fijado.

Ceuta 22 de marzo 1939.—III Año Triunfal.

El Delegado Provincial Sindical

Falange Española Tradicionalista de las J.O.N.S.

DELEGACION DE ARTE

Hacemos público, con verdadera satisfacción, que en la velada artística celebrada el día 17 del actual, el empresario del Teatro Cervantes don Antonio Delgado, ha donado, como tiene por costumbre en cuantos actos de esta índole se han celebrado en su Sala, el importe del alquiler del Teatro, incluido impuestos, gastos de personal, electricidad, etc., cuyos desembolsos ascienden a la suma de pesetas 465, que cede para engrosar los ingresos obtenidos en dicha velada.

La Imprenta Olimpia cede igualmente el importe de toda la propaganda y billeteaje, que ha confeccionado para esta función.

Ceuta 24 marzo de 1939. III Año Triunfal.

El Delegado de Arte

Por conocimiento: El Jefe Provincial del Movimiento.

¡Saludo a Franco! ¡Arriba España!

ORGANIZACIONES JUVENILES

Orden del día 24 de marzo del 1939. III Año Triunfal.

Artículo 1.—Todos los cadetes y flechas, incluso en el Cuartel del Campo, concurrirán a los carteles de SANIDAD Y JOSE ANTONIO, respectivamente, el próximo domingo día 26, a las ocho y treinta de la mañana, con el fin de asistir al acto de la entrega de un Guión-Banderín, al Benemérito Cuerpo de Mutilados.

Art. 2.—La formación será a base de una centuria de cadetes y otra de flechas, con bandera, escuadra, banda y galas.

Art. 3.—Los pelayos asistirán, como de costumbre, a las 11 a la S. I. C.

Por el Imperio hacia Dios.

El Delegado Provincial de O. J.

Por conocimiento: El Jefe Provincial del Movimiento.

¡Saludo a Franco! ¡Arriba España!

ORDEN DEL SECTOR DE MILICIA DEL DIA 25 DE MARZO DE 1939.

III AÑO TRIUNFAL

Servicio económico para la semana entrante

Oficial de semana Alférez don José Gutiérrez Trujillo.

Imaginaría otro don Fidencio Pasamar Giraldós.

Servicio para mañana

Comandante de Guardia Alférez don Fidencio Pasamar Giraldós.

Imaginaría otro don José Gutiérrez Trujillo.

Guardia sargento sub-jefe de Falange don Manuel Delgado Tagle.

Imaginaría otro don Jerónimo Sepúlveda Biedma.

Cabo, Ignacio Rivera González.

Otro Manuel Núñez Montero.

Corneta, Hamed Ben Hamud Meta si. póstio.

8 falangistas de la Centuria de De Servicio de Control Alférez don José Gutiérrez Trujillo.

Visita de Hospital y Control un cabo y un falangista de la tercera Falange de la tercera centuria y un cabo de la centuria de Depósito.

El Suboficial Ayudante, Antonio Sevilla.

SINDICATO

ESPAÑOL UNIVERSITARIO

Suscripción abierta para sufragar los gastos que ocasiona las procesiones del Miércoles y Viernes Santos

Suma anterior, 101 pesetas.

Sres. Ayuso Sánchez Aranda y Compañía, 50; don Luis Andrades, 10; señor Pallaus, 5; don Carlos Rapino, 1; señor Trajano, 1; don José C. Lillán, 5; doña Librada de Ruiz, 5; "La Esmeralda", 5; María Puerto Martín, 2; doña Ana María Sorafo, 1; señor Abate, 1; un devoto, 4; señorita Paquita Ratero, 1; Gila Murillo, 1; señora de Toro, 5; señora de Thoniz, 2; doña Trinidad A. de Delgado, 5; señora de Cohen, 2; doña Rosario Barroso de López, 2; señor Ghomeo, 5; señor Benarroch, 5; tres cadetes de la 21 promoción, 1'50; José Ramos Cabeza, 5; doña Josefa López, 10; doña María Encina, 1; señora viuda de Novelles, 3; doña Clotilde Macías, 5; señora de Gestoso, 2; señora de González, 1; don Antonio Cazalla, 1; señorita Pepita Romero, 1; señora de Silva, 0'50; una devota, 0'50; un niño, 0'20; doña Aurelia Martínez, 5; doña Trinidad G. Broco, 3; doña Elisa L. Cantl, 2; señorita Carmen García, 2; señora de Campos, 4; señorita Cecilia Rodríguez, 1; señora de Fernández, 1; señora de Armenta, 2; señora de Lombarte, 1; señora de Caldentey, 2; señora de Arizaga, 2; doña Teresa Vera, 1; Ferrería Aragón, 5; don Aurelio Fernández, 5; señores Mas y Compañía, 5; doña Antonia Olafé Sáez, 3; don Juan Aragón, 2; doña Evangelina Mena, 1; señorita Pilar Saracho, 3; doña María Liguiniano, 5; señorita María Luisa Aranda, 1; doña Magdalena Doncel, 5; señora de don Diego Rosano, 5; un devoto, 1; un católico, 5; señor Rius, 5; señor Sánchez Aguilera, 5; señor Abuelo, 5; señora de Lancha, 5; señora de Chacón, 5; doña Teresa Adrián, 1; señorita Africa Blond, 2; señora de Hurtado, 1; doña Luisa Jiménez, 1; don Antonio Roses, 1; señorita Paquita Cortés, 2. Suma y sigue, 359'70 pesetas.

HOSPITAL DE LA CRUZ ROJA

Número premiado en el sortec de ayer el 92.

TETUAN

DELEGACION GENERAL DE "EL FARO": CALLE GENERAL SANJURJO, NUMERO 14, BAJO, EN DONDE SE RECIBEN TODA CLASE DE AVISOS, COMUNICACIONES, ANUNCIOS OFICIALES Y ESQUELAS DE DEFUNCION, DESDE LAS 3 DE LA TARDE A UNA DE LA MADRUGADA -- TELEFONO 6-2-6

COMENTARIO RAPIDO

BODAS A GRANEL

Dice un viejo adagio que los tiempos de alegría señalan mayores bodas. Y en Tetuán este optimismo debe respirarse enormemente, pues el número de aquéllas se prodigan que es un placer.

Tenemos curiosidad por conocer la estadística matrimonial del mes de la fecha; tomaremos nota exacta de los matrimonios celebrados que si hacemos caso al vulgo comentario debe arrojar un crecido número ya que—según dicen—hubo día de catorce y aún quedaron parejas por bendecir debido a la falta material de tiempo. ¡Eso se llama batir el record!

Es claro que nos parece un poquitín la pretensión; pero desde luego, nuestras informaciones diarias lo cantan, se han casado en los días que llevamos este mes el doble de los meses corrientes y amonestaciones hay para que marzo termine brillantemente en este aspecto.

Esto, como verá el lector, es de un optimismo que supera a todos los cálculos existentes y cuando tal fenómeno se repite en los tiempos actuales, qué será en los días venturosos de la victoria—tan próximos, tan próximo—, en que vueltos nuestros combatientes de los frentes piensen en la formación de un venturoso hogar a que tanto derecho tienen!

Y sin querer estamos haciendo una apología del matrimonio que nos vemos colmados de bendiciones "in-mentes" de nuestras lindas solteritas. Pero sigamos aún cuando sea por una sola vez.

Este número de matrimonios que diariamente se están celebrando acusan no ya un optimismo, como señala el viejo adagio, sino una tranquilidad y confianza en el porvenir del que España muy falta. Se nos ha caracterizado a los españoles, son alguna razón como seres desconfiados de todo y bajo el tapiz de nuestra peculiar alegría y buen humos, cada uno llevaba "la procesión por dentro"; esta procesión se trasladaba en dejadez para los menores actos de nuestra existencia y los más confiados lo dejaban todo—hasta el casarse—hasta que "esto cambie".

Vino el glorioso Movimiento Nacional y efectivamente. Esto, eso y todo lo demás, comenzó a cambiar, pero de forma tan radical, tan rápida que España se encontró a sí misma y la alegría, la confianza y el optimismo engendraron de nuevo ánimos para nuestras grandes audacias, son que entre ellas esté, como es nuestro deseo señalar, el contar matrimonio.

Esto último es consecuencia de aquella tranquilidad de espíritu que se

abre con los nuevos horizontes de la España nueva.

Felicitemos, por último, a tantos contrayentes y nuestras columnas lo están para hacerlo individualmente a todo aquel que se sienta con derecho y con fuerzas para ello.

SUSCRIPCION POPULAR

para regalar la Medalla de Oro de la Cruz Roja Española a la Excm. Señora de Orgaz

Suma anterior, 790'50 ptas.
Capitán Cervera, 5; Sra. de Cervera, 5; Catalinita Cervera, 5; Rafaela Cabañero, 2'50; Emilio Esteban, 2'50; Amor Benitah Suisa, 1; Mary Alberti de Lorente, 5; Bernardo Alberti Martorell, 5; Catalina Vives de Alberti, 5; José Delicado Marzo, 5; Enrique Penades, 5; Sra. de Penades, 5; un soldado de Regulares, 0'25; un herido de guerra, 0'25; un soldado de Sanidad, 0'25; un soldado de Infantería, 0'25; un artillero, 0'25; soldado Mohamed Susi, 0'25; soldado Juan Pérez García, 0'50.

Suma y sigue 843'50 ptas.
Las aportaciones pueden efectuarse en casa de la señora de Saavedra, General Sanjurjo, 18, de 10 a 1 por las mañanas y en el local de la Cruz Roja durante todo el día.

Tetuán 24 de marzo de 1939.
III Año Triunfal.

Junta de Servicios Municipales de Tetuán

ANUNCIO DE CONCURSO

Esta Junta saca a concurso la construcción de 73 uniformes con gorra o turbuch, y la adquisición de 73 pares de botas, con destino al Cuerpo de la Policía Urbana, entre los industriales que lo deseen, los que presentarán sus proposiciones en la Secretaría de esta Junta, con arreglo a las características

que obrarán en la Jefatura de dicho Cuerpo.

Estas proposiciones serán admitidas en horas hábiles de oficina, desde la publicación de este anuncio, hasta el día 15 del próximo mes de abril, siendo de cuenta del adjudicatario, el importe del presente anuncio.

Tetuán, a 21 de marzo de 1939.
III Año Triunfal.

El Vicepresidente,
L. Pérez

AVISO

A disposición de quien justifique su propiedad se encuentran depositados en la Jefatura de la Policía Urbana, los siguientes objetos hallados en la vía pública:

Cierta cantidad de latas pequeñas de atún encontradas dentro de un saco, y una cartera conteniendo una cartilla de socorro a nombre de AMAR BEN MOHAMED KAD-DUR, y otros documentos.

Tetuán a 24 de marzo de 1939.
III Año Triunfal.

¡Saludo a Franco! ¡Arriba España!

Noticias varias

NATALICIO

Ha dado a luz felizmente una preciosa niña, a la que se impondrá el nombre de María Luisa, la señora doña Gregoria Herrera Talavera, esposa del teniente de Artillería don Patricio Carrera Carpio, quedando tanto la madre como la recién nacida en buen estado de salud.

Nuestra sincera felicitación a los padres por tan grata nueva.

FARMACIA DE GUARDIA

Paar esta noche le corresponde el turno a la Farmacia Pérez, establecida en la calle del Generalísimo Franco, esquina a plaza de España.

ACCIDENTE DE TRABAJO

En el Dispensario municipal han sido asistido Vicente Ramirez, de 18 años de edad, de herida contusa en la rodilla; Luis Sánchez Chacón, de otra

en la mano izquierda, e Isaac Azulay, de 15, que presentaba una incisa de cuatro centímetros de extensión en el borde del maxilar derecho y diversas erosiones en el cuello, producidas dichas lesiones en accidente de trabajo.

Delegación Provincial de Justicia y Derecho

Sobreseimiento

En el expediente núm. 78-938, de esta Delegación Provincial, seguido contra el camarada HELIODORO GARETA VALDES, el Secretario General del Movimiento ha ratificado el acuerdo de sobeseer el repetido expediente.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Tetuán a 22 de marzo de 1939.—III Año Triunfal.

El Delegado Provincial de Justicia y Derecho.

La Delegación española en Roma

Burgos, 24. — Noticias de Roma informan que la Delegación española de Falange que ha asistido a aquella capital invitada para presenciar los actos que se han celebrado con motivo de conmemorarse la fundación de los Fascios de Combate, visitó, en la mañana de hoy, la Cruz de los Caídos y la tumba del Soldado Desconocido, depositando magníficas coronas, dando lugar estas visitas a escenas en las que se ha confirmado de nuevo la fraternidad ita to-hispana.

La Delegación española está siendo objeto en la Ciudad Eterna de los mayores agasajos, siendo acompañados a todas partes por sus camaradas, los camisas negras.

A LA UNION SURAFRICANA NO LE INTERESAN LOS ACONTECIMIENTOS DE LA EUROPA CENTRAL

Pretoria, 24. — El presidente del Gobierno de la Unión Suraficana ha manifestado que los acontecimientos del Centro Europa no interesan en lo más mínimo a esta nación. Esta declaración ha sido calificada por la Prensa como muy sensata, y una discreción oportunísima.

TAMBIEN BELGICA CONTESTA NEGATIVAMENTE A INGLATERRA

Londres, 24. — La intención inglesa de formar una Entente en contra de los Estados totalitarios, y sobre todo, en contra de Alemania, ha sido en Bélgica no sólo rechazada, sino considerada como imposible. Bélgica se mantendrá apartada de toda esta clase de combinaciones, manteniendo su independencia política, y su neutralidad en toda contienda.

UNA ACTITUD ABSURDA DE NORTEAMERICA

Washington, 24. — El nuevo embajador italiano en Norteamérica fué recibido por el Presidente Roosevelt, a quien se presentó como representante del Rey de Italia y Emperador de Etiopía.

En la contestación, suprimió Roosevelt el título de Emperador de Etiopía, por lo que, claramente, dió a entender que no reconoce todavía la conquista de Abisinia.

SE DESMIENTE QUE SEA REALIZADA UNA ALIANZA MILITAR GERMANO-NIPONA

Berlín, 24. — En los círculos competentes se desmiente la noticia de que en plazo breve sería concertada una alianza militar entre Alemania y el Japón.

JANDILLA

AMONTILLADO MACHARNUDO

Pedro Domecq y Compañía

J E R E Z

Doloretas
antidoloroso ideal
calma toda clase de dolores
2 TABLETAS de
Doloretas
El antidoloroso ideal
BAYER

Eldía de hoy en Londres

Londres, 24. — En la Cámara de los Comunes y después e la tercera lectura, fué aprobado un proyecto de crédito para asistencia a la divisa china, de una cuantía de cinco millones de libras esterlinas, quedando como fondo para la regularización de cambios.

Londres, 24. — El Rey Jorge VI, recibió esta mañana en el Palacio de Buncingham, la visita del embajador de Inglaterra en Berlín, con quien estuvo conferenciando durante largo rato.

Londres, 24. — El discurso del Rey de Italia está siendo muy comentado por la Prensa británica.

Por su parte, el "The Times", dice que este discurso expresa los auténticos sentimientos españoles y que representa un llamamiento a la normalidad.

Londres, 24. — El jefe de la oposición, Atlee, ha desmentido el rumor según el cual, se habían ofrecido varias carteras del Gobierno al partido laborista, a fin de constituir un gabinete de coalición nacional.

Londres, 24. — El diario "Evening Standar" pone de relieve la indecisión del Gobierno ante la situación internacional.

Refiriéndose a la solicitud para la institución de un bloque, estima que por parte de Rumania y Polonia, se exigirían sólidas garantías militares, antes de aportar una respuesta afirmativa.

Finalmente, el periódico dice que el Gobierno británico antes de embarcarse en una empresa de esta índole, debe de decidirse a ella o a volver a la política de aislamiento, manteniendo sólo la alianza con Francia.

Londres, 24. — El primer ministro, mister Chamberlain, recibió esta mañana la visita del Alto Comisario británico en la Unión Sudafricana, con quien sostuvo una larga conferencia, tratando sobre los problemas de orden internacional.

Ratificación del Tratado Hispano-Lusitano

Burgos, 24.—El "Boletín Oficial del Estado" del día de hoy publica la siguiente ley:

El 17 de marzo de 1939, se firmó en tre España y Portugal un tratado de amistad y no agresión. Siendo una de las cláusulas del mismo que se ratifique en el más breve plazo posible y habiéndose examinado cuánto contienen sus cláusulas y estipulaciones; pre- via deliberación del Consejo de Ministros expongo:

Artículo único.—Se ratifica el tratado de amistad y no agresión firmado en Lisboa con fecha 17 de marzo de 1939 por el embajador de Portugal, don Nicolás Franco Bahamonde, en representación de España, y por el doctor don Antonio Oliveira y Salazar, Presidente del Consejo de Ministros y ministro de Negocios Extranjeros en la de Portugal, como plenipotenciarios nombrados al efecto en debida forma.

EN EL ANIVERSARIO DE LA FIRMA DEL ACUERDO ITALO-YUGOESLAVO

Belgrado, 24. — Con motivo de ce-

Nuestros aviadores esperan la orden que puede llegar en cualquier instante.....

Campos de aviación, praderas extensas donde anidan nuestros pájaros al borde de la guerra misma y vibrar de élices rumorosas que van y vienen para escudriñar los movimientos preagónicos de un enemigo que a cada jornada está más próximo al aniquilamiento completo. La aviación forma bandadas incontenibles que surcan los cielos y se adentran por las rutas del campo enemigo. Cuando el Caudillo quiera, todo el azul se cubrirá de estos aparatos en formación tan impresionante que los rojos, que quedan, llegarán a la estupefacción pasando por el asombro. Y entonces estoy seguro, que la mayor parte de ellos pensarán en el tiempo que malgastaron con discursos y soflamas para al cabo llegar a idéntica meta donde estara siempre la generosidad del vencedor.

Estoy ahora con la gran familia del aire, muchos de ellos rescatados en Cataluña. Los pilotos que por las terribles persecuciones marxistas no hallaron su libertad hasta la integra liberación de aquella región, sin esperar a reponerse físicamente por completo, han querido reintegrarse a los aeródromos y aviones para esperar su día; esta jornada que se retarda tanto, a su pesar, y que luego de la durísima prueba parece ya tan próxima.

No hay nadie que pueda dar detalles de la labor que los minúsculos pájaros españoles han obtenido hasta los últimos límites del escudriñamiento. Lo que a ras de tierra no se vislumbra y escapa, lo señalaron a su tiempo los pilotos y los focos ávidos del fotógrafo ya que el campo enemigo es para nuestros jefes, más familiar si cabe que el propio, porque de éste nada hay que temer, y de aquél puede llegar el último peligro que es preciso cortar rápidamente. Siempre preparados para hacer el servicio que la superioridad ordene, con este automatismo hecho de religiosidad para servir a la Patria, los aviadores, mientras conversan animadamente, esperan siempre la orden que puede llegar en cualquier instante del día y de la noche. Los que sufrieron persecuciones y hambre y martirios y los que tuvieron la fortuna de ponerse al servicio de la Patria desde el primer instante del tremendo peligro, recuerdan los servicios a lo largo de la campaña desde aquella improvi-

sación de la primera época hasta esta plenitud del crecimiento maguífico, en el momento mismo del apogeo de la aviación nacional cuando los instrumentos adquiridos de potentísima eficiencia harto probada en las últimas campañas, pero que serían cien veces preferible que los rojos no quisieran poner a prueba una vez más. Se puede reconstruir la historia de la aviación roja y por ella es fácil conocer la relación de las catástrofes que recibió el enemigo y que a los desdichados milicianos les fueron siempre presentados como triunfos de la famosísima y nunca bien ponderada "Gloriosa".

Cuando estos gloriosos soldados de Franco entraron en Barcelona en determinado Hospital, estaba la más reciente prueba de uno de los últimos combates aéreos. Bien sabido es cómo jalearon los marxistas semejantes encuentros, dando siempre como enemigos a los propios aviones derribados y llegando al extremo de pasear restos de aparatos propios por algunos pueblos para que las humildes gentes, ignorantes de todo, creyeran en los reiterados embustes. En una de las salas de aquel Hospital donde los fugitivos se dejaron abandonados a sus propios mercedos, uno de ellos, amputadas las dos piernas, se quejaba amargamente ante el médico de nuestra aviación de las desatenciones pasadas y del terrible abandono. Este hombre era el único superviviente de los caídos en un encuentro al que los rojos fueron con nueve aviones y regresaron con un solo aparato, el que este pobre herido pudo traer y estrellarse al aeródromo marxista con sus piernas agujereadas. Tal es esta superioridad del aire que para gloria del Caudillo se ha forjado en la nueva España, así como la superioridad de nuestras armas en todos los terrenos y el amor demostrado por los españoles a su Patria en cuyo altar tantas vidas excepcionales se han sacrificado por salvarla. Por encima de todo está la generosidad del Caudillo, Jefe del Estado, harto probada en millares de ejemplos. Con esta perfección terminante, es ya tiempo de una rendición sin condiciones y sin nuevos gestos ni recursos y como el único sendero de la auténtica paz honrosa tan decantada por los marxistas. Ellos lo han dicho, y tal vez fué la única ocasión en que no vezieron diciendo que inclinarse ante los hechos irremediables, no es deshonor. El remedio definitivo de todos sus grandes males y de la torpe conducta que tantos responsables atrajeron sobre la Patria, es inclinarse ante los hechos. Esto, cuando menos, servirá para que los dolores no se agiganten más porque cuando los pájaros vuelvan a base pueblen de ruidos y los cielos de tir sus alas y los campos de aviación pájaros, tal vez entonces sea demasiado tarde, sobre todo, para los últimos recalcitrantes responsables.

Spectator

LAS NEGOCIACIONES COMERCIALES ENTRE ALEMANIA Y LITUANIA

Londres, 24. — Según noticias de Berlín, se espera que las negociaciones comerciales entre Alemania y Lituania den comienzo en la semana siguiente a la de la Pascua Florida.

MAS MILLONES CON DESTINO A LA AVIACION NORTEAMERICANA

Londres, 24. — El ministro de Hacienda de Norteamérica ha presupuesto 435 millones de dólares con destino a las atenciones de tres mil aeródromos, estando incluidos en esta suma, los gastos de construcción de mil nuevos aeródromos.

Las autoridades aeronáuticas civiles han pedido un crédito de 125 millones de dólares.

EL EMBAJADOR DE FRANCIA EN BURGOS

Burgos, 24.—Ayer a las tres de la tarde llegó a esta ciudad el embajador de Francia en España, mariscal Petain, acompañado del ministro plenipotenciario, señor Texeidor, en representación del vicepresidente del Gobierno y ministro de Asuntos Exteriores, general Gómez Jordana y los miembros de la embajada francesa.

Esperaban al mariscal Petain en la estación el primer introductor de embajadores, señor Barón de las Torres, el secretario del protocolo y el gobernador civil de Burgos.

El mariscal Petain cambió con las citadas personalidades frases muy cordiales, marchando seguidamente al Hotel Condestable, donde descansó breves momentos, acudiendo a las cinco de la tarde al palacio del Cordón, para cumplimentar al general Jordana.

En la mañana de hoy y con el ceremonial acostumbrado en estos solemnes actos, se celebró el acto de la presentación de cartas credenciales a S. E. el Generalísimo Franco, Jefe del Estado, en el gran salón del Palacio de la Sexta Región.

A las once en punto salió de su residencia S. E. el Jefe del Estado, dándole escolta un escuadrón de palacio. Desde su residencia hasta el palacio de la División fué aclamado por el público que presenció su paso y que le vitoreó con indescriptible entusiasmo.

Fué recibido en el palacio de la División por el vicepresidente del Gobierno, general Jordana, los ministros de Hacienda, señor Amado; Defensa Nacional, general Dávila, y Organización y Acción Sindical, señor González Bueno; así como por el almirante señor Cervera y los generales López Pinto y otros.

Una compañía del regimiento de San Marcial rindió honores a S. E. mientras ejecutaba el Himno Nacional. Acto seguido S. E. se dirigió al salón donde iba a celebrarse la ceremonia.

El mariscal Petain, fué acompañado desde el Hotel Condestable, por el primer introductor de embajadores y otros funcionarios siendo escoltado por un escuadrón de la Caballería Marroquí.

Al llegar al Palacio de la División se le rindieron honores, interpretándose los himnos nacionales.

Después de la entrega de las cartas credenciales a S. E. el Jefe del Estado, el mariscal Petain, pronunció un interesante discurso, en el que puso de relieve que se congratulaba representar a su país cerca del Gobierno presidido por S. E. el Generalísimo Franco, antiguo compañero de armas en Marruecos.

S. E. el Jefe del Estado, contestó a este discurso con otro, cuyo contenido refleja el espíritu de la España Nacional.

Después de conversar breves momentos, se retiró el Mariscal Petain, siendo despedido del Palacio con los mismos honores que a su llegada.

LEBRUN regresa a PARIS

Londres, 24. — Hoy, a las once de la mañana, salió para París el Presidente de la República francesa, señor Lebrun, acompañado de su esposa.

El buque de guerra que le ha transportado a Francia llegó al puerto de Calais a la una y cuarto de la tarde.

En París hizo su entrada en el tren presidencial a las cuatro y cuarto de la tarde siendo recibido por numerosas personalidades y aclamado por la multitud.

Desde el barco de guerra, el señor Lebrun envió un mensaje al Rey de Inglaterra agradeciendo las atenciones recibidas y declarando que son pruebas de la firme solidaridad existente entre Inglaterra y Francia.